
    

 

２０２３年度第８回西日本放送番組審議会 

 

開催年月日 ２０２３年１２月１２日（火）１６：００～１８：００ 

開催場所  西日本放送高松本社 ５階役員会議室 

委員の出欠 委員総数      ８名 

      出席委員数     ６名 

 

      出席委員の氏名 

        西 原 義 一 委員長 

        佃   昌 道 委 員 

        森 下 聖 史 委 員 

岡 田 佳 子 委 員 

  多 田 和 仁 委 員 

  宮 崎 誠 司 委 員  

 

欠席委員の氏名  

古 市 聖一郎 委 員 

上 條 智 子 委 員 

 

      社側の出席者 

        中 村 卓 朗 （代表取締役社長）         

竹 内 陽一郎 （取締役営業統括 業務推進局長） 

        和 家   剛 （報道制作局長兼報道業務部長） 

岡 野 哲 士 （報道制作部） 

 

      事務局 

        田 中 克 士 （編成業務部長兼放送審議室長） 

        香 川 豊 宏 （編成業務部兼放送審議室） 

        山 本 峰 子 （放送審議室） 
 
 



 

２０２３年度第８回番組審議会議事次第 

 

 開催日 ２０２３年１２月１２日（火）１６：００～１８：００ 

 場 所 西日本放送高松本社 ５階役員会議室 

〔議 事〕 

議事進行 西原義一委員長 

     社側挨拶 代表取締役社長 中村卓朗 

 

   １．議  題  テレビ番組 

          『 せとうちＭＯＮＯ語り 』 

   ２．質疑応答 

   ３．報告事項 令和５年地上基幹放送局の再免許にあたって

の要請について 

 

〔参考資料〕 

   ○ 令和５年地上基幹放送局の再免許にあたっての要請に 

ついて 

   ○ 視聴者対応 １０月 

   ○ ＢＰＯ報告 №２５７ 

 

〔次回開催予定〕 

 開催日 ２０２４年１月１６日（火）１４：００～１６：００  

 場 所 西日本放送岡山本社 ３階会議室 

               TEL ０８６－２４４－０１１１ 

 議 題 テレビ番組    

『RNC news every.特選うどん遍路 特別版２０２３』 

 放送日 ２０２３年１２月２９日（金）１６：５５～１７：５３ 

 制 作 ＲＮＣ西日本放送テレビ 

                

                            以上  



【議事概要】 
 
今回はテレビ番組、『せとうち MONO 語り』を視聴していただきました。 
委員からは、瀬戸内海国立公園は来年３月で 90 周年を迎えるので、その前の番組として良
かったような気がした。80 年と 100 年は香川が中心で、90 年は環境省がいろいろとやるよ
うなので、話題性としてはいいのではないかと思う。一番素晴らしいのは、ドローンでの撮
影で瀬戸内海の上空から景色が、今まで見たことのないような美しさで、とても感動した。 
 
せっかく中野美奈子さんをあれだけフルに活用するのであれば、彼女を中心に番組をつく
っても良かったのではないかという気がした。彼女が出ていたのは５つのうち３つだけだ
ったので、そこをもう少し深掘りしても良かったのではないかと思う。 
 
周防大島の手づくりジャムは、自分たちだけが生活をして、生き残っていくのではなく、そ
の土地全体で生き残る方策として、これからの過疎地域の問題解決策として１つのモデル
になるように感じた。 
 
シルク石鹸のところは時間が短かったせいか、あっさりしていて残念な気がした。珍しいも
のなので、もう少し詳しい中身の紹介があっても良かったかなと思う。 
伝統文化や、それを伝承している匠の皆さん方をしっかり残していこうとしていることが、
番組を通してわかった。また、瀬戸内の温暖な気候をはじめ、風土にいろんな可能性のある
ことを感じた。との意見がありました。 
 
担当者からは、もともとは瀬戸内海をテーマにした番組を制作したいと考えていたので、今
回そのテーマで制作することになったのですが、どうしても愛媛と山口には行けていない
ので、体感的に薄いものがありますし、そもそも愛媛は瀬戸内海なのかという議論がずっと
ありました。ただ、伊予生糸は船で世界に運ばれていった歴史があるので、その背景をきち
んと描けなったことが残念です。 
全体的に、大きな流れとして未来に向かってちゃんとやっているよという話に少しずつし
ていきたいと、グラデーション的にそう思っていました。そして最後は、地域の皆さんと一
緒に盛り上がっていくということが伝えられれば良かったなと思っています。との回答が
ありました。 
 
審議のあと、令和 5 年地上基幹放送局の再免許にあたっての要請についての報告がありま
した。 
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